

## **Patriarch-Katholikos Karekin II. ist auf Einladung Seiner Heiligkeit Patriarchen Kyrill nach Moskau gefahren**



Am 11. Oktober 2021 hat der Oberste Patriarch und Katholikos aller Armenier Karekin II. auf Einladung Seiner Heiligkeit des Patriarchen von Moskau und ganz Russland Kyrill in Russland Besuch abgestattet.

Im Flughafen Scheremetjewo begrüßte das hohe Gast der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats der Metropolit von Wolokolamsk Hilarion.

Am Treffen beteiligten sich auch der Stellvertreter des Vorsitzenden der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen Archimandrit Philaret (Bulekow), der Sekretär der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen für interchristliche Beziehungen Hieromonachos Stephan (Igumnow) und die Mitarbeiter der Abteilung D.E. Arakeljan und S.A. Bekeschenko.

Im Rahmen des Besuchs trifft sich der Oberste Patriarch und Katholikos aller Armenier Karekin II. am 12. Oktober mit Seiner Heiligkeit dem Patriarchen von Moskau und ganz Russland Kyrill. Am 13. Oktober findet das dreiseitige Treffen des Patriarchen von Moskau und ganz Russland Kyrill, des

Obersten Patriarchen und Katholikos aller Armenier Karekin II. und des Vorsitzenden der Geistlichen Verwaltung der Muslime vom Kaukasus Scheichülislam Allahschükür Paschazade statt, das dem Thema von Karabachbeilegung gewidmet ist.

*Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen*

---

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/88228/>